

La Ville-du-Bois

# Les habitants s'accrochent à leur poste

**UN PLEBISCITE.** Dans un bel ensemble, les habitants de La Ville-du-Bois se sont prononcés à 95 % pour le maintien de leur bureau de poste en centre-ville\*. Plus de 500 personnes ont répondu au questionnaire expédié par la municipalité et dont le dépouillement a été effectué avant-hier. Bizarrement, la direction de l'entreprise publique ne parle plus aujourd'hui de déménagement.

Néanmoins, année après année, la fréquentation de ce bureau diminue, enregistrant encore - 15 % entre 2003 et 2004. La Poste propose le 24 mars dernier aux élus de déménager ce bureau dans le centre commercial qui se construit près de Carrefour, à la périphérie de La Ville-du-Bois (*lire encadré*). Le centre conserverait un point de contact, c'est-à-dire un commerçant mandaté pour assurer les principales activités de la Poste : vente de timbres, envoi de prêts-à-poster, mouvements financiers. Début mai, la municipalité préfère décliner l'offre. Fin de l'histoire pour la Poste qui prend note de la décision. Mais pas pour le maire Jean-Pierre Meur qui fait déposer pétition et questionnaire dans les 2 700 boîtes aux lettres de ses 6 000 concitoyens.

À la Poste, l'initiative municipale fait grincer des dents. « Il est dommage que la mairie refuse notre proposition, estime-t-on dans l'entreprise publique. La commune aurait disposé de deux points poste, dans le centre-ville et dans la galerie marchande. Mais sans l'accord des élus, nous n'aurions rien fait. » « J'ai pris le

taureau par les cornes, affirme Jean-Pierre Meur. Qu'est-ce qui nous dit que dans deux ou trois ans, la Poste ne va pas revenir à la charge avec son déménagement. Elle pourrait aussi vendre ses locaux trop grands en centre-ville et déménager dans une autre ville. »

**BENJAMIN JÉRÔME**

\* Bureau de poste, 7, rue du Grand-Noyer, ouverture du lundi au vendredi de 9 heures à 12 heures et de 14 h 30 à 18 h 30 et le samedi de 9 heures à 12 heures.

## Trois cents emplois dans la nouvelle galerie marchande

**D**ICI À L'ÉTÉ 2006, le centre commercial Carrefour de La Ville-du-Bois, né il y a vingt ans, va être entièrement rénové et agrandi. L'opération devrait générer 300 emplois. La galerie marchande va doubler de surface, passant de 40 boutiques à 85. Dans la foulée, Carrefour — 10 500 m<sup>2</sup> aujourd'hui — s'agrandira de 2 000 m<sup>2</sup>. La station-service sera également réaménagée, et un centre auto devrait voir le jour. L'opération va coûter 20 millions d'euros. « Cet ensemble va prendre sa vraie dimension, s'enthousiasme Guy Blanc, le directeur du Carrefour. Il va devenir une alternative aux autres zones commerciales comme la Croix Blanche, Evry 2 ou Villebon. »



Les habitants de La Ville-du-Bois ont peur que le bureau de poste du centre-ville déménage dans le centre commercial qui se construit près de Carrefour. (LP/J.B.)

« Je préfère qu'elle reste en centre-ville »

**PETER WIRTH**, 61 ans, habite La Ville-du-Bois

« **E**VIDEMMENT, je préfère que la poste reste ici, en centre-ville », explique Peter. Ce matin, cet habitant de La Ville-du-Bois a pris son vélo pour aller déposer une lettre dans la boîte jaune avant de passer à la pharmacie. « Pour moi, c'est pratique. Si la poste devait déménager au centre commercial, je crois



que j'irais à Montlhéry. C'est à peu près à la même distance et, là-bas, il y a un marché, des petits commerces... Ce n'est pas la même ambiance que dans une galerie marchande de supermarché. Si la poste quitte le centre, on risque d'aller vers une désertification. C'est l'âme du village qui se disperse. »

**B.J.**